

29. Juni 2019

Klaus-Peter Kelber

Geologisch-paläontologische Exkursion „Maria Limbach – Hermannsberg – Sand am Main“

Treffpunkt: 9.30 Uhr, Wallfahrtskirche Maria Limbach (97483 Eltmann). Parkplätze vorhanden. Wanderung insgesamt ca. 10 Kilometer.

Anmeldung bis 28. Juni 2019 bei K.-P. Kelber, e-mail: kp-kelber@t-online.de oder telefonisch: 0931/ 707133.

Anfahrt nach Maria Limbach (GPS 49.98579, 10.617936): Von Würzburg kommend auf der B 19 zur Autobahn-Auffahrt Estenfeld auf die A 7 Richtung Fulda. Beim Autobahn-Dreieck Schweinfurt/Werneck abfahren auf die A 70 Richtung Bamberg. Abfahrt an der Autobahnausfahrt Knetzgau (nach der Abfahrt links abbiegen, dann wieder links grobe Richtung Knetzgau), dann nach dem Kreiselpunkt auf der Landstraße über Sand am Main zur Wallfahrtskirche Maria Limbach. Fahrtzeit Würzburg-Maria Limbach ca. 1 Stunde.

Beschreibung:

Die geologische Exkursion bietet Einblicke in die fränkische Erd- und Landschaftsgeschichte, besonders auf den Durchbruch des Mains zwischen den Haßbergen und dem Steigerwald. Nachdem wir von Maria Limbach kommend den Hermannsberg über einen sanft ansteigenden Waldweg erklommen haben, können wir in einem Schilfsandstein-Steinbruch die vielfältigen sedimentologischen, paläontologischen und geologischen Merkmale der Keuperzeit in Augenschein nehmen. Nach dem Abstieg in das alte Korbmacherdorf Sand am Main kehren wir dort zu unserer Mittagsrast in den Gasthof Goger ein. Danach wandern wir in einem Naturschutzgebiet entlang einer alten Main-Schlinge nach Maria Limbach zurück.